

Office de Tourisme du Pays du Haut Limousin

www.tourisme-hautlimousin.com
+33 (0)5 55 68 12 79

- Pôle d'accueil de Bellac**
Rue des Doctrinaires
87300 Bellac
- Pôle d'accueil de Châteauponsac (en saison)**
Place Xavier Magurier
87290 Châteauponsac
- Pôle d'accueil du Dorat**
9 bis, place de la Collégiate
87210 Le Dorat
- Pôle d'accueil de Mortemart (en saison)**
Château des Ducs
87330 Mortemart
- Pôle d'accueil de Saint Pardoux**
17 rue de la Halle
87250 Saint-Pardoux-le-Lac
- Pôle d'accueil de Saint Sulpice Les Feuilles**
20, place de l'église
87160 Saint-Sulpice-les-Feuilles

Destination Haut Limousin #tourlim



Activités de plein air



Pêcher en Haut Limousin

LÉGENDE / KEYS

- Office de Tourisme Tourist Office
- Un des Plus Beaux Villages de France
- Village Étape
- Petites Cités de Caractère
- Route du Haut Limousin

- Des traditions et des richesses culturelles
Musées, écomusées, espaces culturels
Monuments et trésors religieux
Châteaux castles
Mégalithes
Rapporter un souvenir made in Haut Limousin
Bring back a souvenir made in Haut Limousin (craft shops)

- au bord de l'eau et dans l'eau
Pêche Fishing
Loisirs nautiques Water activities
Baignade Swimming
Loisirs aériens In the air

- Pratique
Aires de services camping-cars
Gare SNCF Railway station
Aires de couverture car-pool areas

- Balades en calèche Carriage rides
VTT Mountain bike
Parcours Terra Aventura
Parc acrobatique en forêt
Golf
Activité en chiens de traîneau
Respirer (site naturels)
Observatoire ornithologique
Sites naturels classés
Bouger, s'amuser sur terre
Randonnées pédestres
Centres équestres



La Pierre Branlante à Cieux



Saut de la Brame



Géocaching



- Crédits photo
Sabine Mossé
Marco Polo @ CRT Nouvelle Aquitaine
M. Turin @ CRT Nouvelle Aquitaine
Gaëlle Boisouat
Amandine Pauly

Randonnée Hiking

Le territoire, propice à la randonnée, offre plus de 800 kilomètres de sentiers balisés à parcourir à pied, à VTT ou à cheval, au cœur même des Monts de Blond, le long de la Vallée de la Gartempe (sites inscrits), autour du Lac de Saint Pardoux, ou bien encore au détour de petits hameaux.

- Top 5 des randonnées :
 - Circuit des Mégalithes à Cieux (13km)
 - Tour du Lac de Saint Pardoux (24km)
 - Sentier des Narcisses à Châteauponsac (9,5km)
 - Circuit du Pot Bouillant à Cromac (8,5km)
 - Sentier Les Pierres Blanches au Dorat (21km)

Our hiker-friendly region boasts over eight hundred kilometers of signposted trails suitable for walkers, mountain-bikers, and horse-riders. A perfect way to discover the Monts de Blond, Lake St. Pardoux, the valley of the Gartempe river, and countless out-of-the-way hamlets.

- Top five routes :
 - Circuit of the Megaliths at Cieux (13 kms)
 - Circuit of Lake St. Pardoux (24 kms)
 - Narcissus path at Châteauponsac (9.5 kms)
 - Pot Bouillant circuit at Cromac (8.5 kms)
 - Pierres Blanches path at Le Dorat (21 kms)

Géocaching Terra Aventura

Découvrez le Haut Limousin de façon ludique et originale ! Une chasse aux trésors high-tech qui se pratique en extérieur avec un GPS ou une application mobile. Le but ? Vous devez découvrir l'emplacement de la cache, et le trésor qu'elle contient ! Téléchargez l'application « Terra Aventura » sur App Store et Google Play. En famille ou entre amis, munis de GPS ou de l'application « Terra Aventura », résolvez les énigmes successives qui vous mèneront aux « caches » du Haut Limousin ! Les enfants adorent ! www.terra-aventura.fr

Explore the Haut Limousin in a fun and original way via a high-tech, outdoor treasure hunt using a GPS or mobile-phone application. The aim is to find the hiding-place and the items concealed within. Download the "Terra Aventura" application on App Store and Google Play. With family and friends, solve the series of puzzles that lead you to the treasure-trove. The kids love it! www.terra-aventura.fr



Nostalgie Rurale - Montral-Sénard

Patrimoine bâti, culturel, naturel

Le Pays du Haut Limousin regorge de trésors. Les témoins de l'histoire vous ouvrent leurs portes : églises fortifiées, chapelles, bourgs médiévaux et pittoresques, châteaux, musées...

Découvrez la patine des vieilles pierres, le pittoresque des ruelles en visitant Le Dorat (Petite Cité de Caractère) et son emblématique collégiale, Mortemart (Un des Plus Beaux Villages de France), Montral-Sénard à travers son parcours Nostalgie Rurale, Magnac-Laval, Bellac ou Châteauponsac. Notre histoire se dévoile au Musée Archéologique et Ethnographique René Baudérot (Châteauponsac), au Château du Fraisse (Nouic).

- Les cinq sites incontournables du Haut Limousin :
 - Les Mégalithes et pierres à légendes
 - Les Monts de Blond
 - Le Lac de Saint Pardoux
 - Les sites bucoliques (la Vallée de la Gartempe, le Saut de la Brame à Thiat, l'Étang de Murat à Lussac les Églises)
 - Les villages remarquables de Mortemart, Montral-Sénard, Le Dorat, Châteauponsac.

The Haut Limousin is rich in treasures. Amongst the great historic buildings that open their doors to you as fortified churches, chapels, picturesque medieval townships, châteaux, and museums.

The Dorat with its shiny stonework, and its emblematic collegiate church, Mortemart, recognised as one of the most beautiful villages of France, Montral-Sénard with its circuit "Nostalgie Rurale", not forgetting the towns of Magnac-Laval, Bellac, and Châteauponsac. Our history is admirably illustrated at the Châteauponsac Archaeological and Ethnological Museum, and at the Château du Fraisse.

Neolithic vestiges, menhirs, dolmens, and chaotic granite formations that have adopted extraordinary shapes via the process of erosion. Become acquainted with the mysteries surrounding the legendary stones of the Haut Limousin.

The five major musts to see in the Haut Limousin are:

- The megaliths and legendary stones
- The Monts de Blond
- Lake St Pardoux
- Rural sites (the valley of the Gartempe, the Saut de la Brame at Thiat, the lake Murat at Lussac les Eglises)
- The remarkable villages and towns of Mortemart, Montral-Sénard, Le Dorat, and Châteauponsac



Porcelaine d'art

Culture

Le Haut Limousin se distingue par la présence de hauts lieux culturels, tels la scène conventionnée du Théâtre du Cloître à Bellac et la Ferme de Villefaurd à l'acoustique exceptionnelle. Des spectacles d'envergure et des concerts de musique classique, moderne, de jazz... sont programmés toute l'année, pour tous les publics. Le Festival du Haut Limousin (mi juillet-mi août), le Festival National de Bellac (début juillet) et Les Nuits Musicales de Cieux (juillet) animent votre été avec leurs concerts et pièces de théâtre pour les petits et les grands... Au Dorat, Les cinéphiles ont rendez-vous à l'automne à l'occasion du Festival du Film tandis que les passionnés de culture japonaise se retrouvent en avril pour le Festival Musique et Mangas.

A region rich in festivals, the Haut Limousin plays host to numerous prestigious cultural events. Venues include the Théâtre du Cloître in Bellac and the Ferme de Villefaurd known for its exceptional acoustics. A broad spectrum of theatrical productions is on offer all year round, plus concerts featuring classical music, modern music, and jazz. There's something for all ages and tastes. Take note of the Festival du Haut Limousin (mid-July to mid-August), the National Festival of Bellac (early July), the Nuits Musicales de Cieux (July). Le Dorat hosts two notable festivals: for fans of Japanese culture, there is the Music and Manga Festival in April, and later in the year, for film buffs, there is the Autumn Film Festival.



Macarons du Dorat

Savoir-faire et gastronomie

En Haut Limousin, le talent des hommes a su dompter la matière. Laine, porcelaine, cuir, bois, terre, peinture... Nos artisans aiment partager leur savoir-faire, vous pourrez découvrir leurs secrets en visitant leurs ateliers !

Agneau Baronet, pomme du Limousin (AOC), viande bovine Limousine, châtaigne, champignons, chapons, macarons du Dorat : dégustez le Haut Limousin au restaurant, ou remplissez votre panier de produits locaux directement à la ferme ou sur les marchés.

In the Haut Limousin, man has mastered the materials around him. Wool, porcelain, leather, wood, earth, and paint. Our artisans enjoy demonstrating their skills to visitors, and you are more than welcome to visit them in their workshops.

Agneau Baronet (Baronet lamb), pomme du Limousin, the meat of Limousine cattle, suet-chestnuts, mushrooms, capons. Sample the Limousin cuisine in local restaurants, or, alternatively, fill your shopping baskets at the market or at local farms.